

# Letters

## Briefe

Von Disqua

### Kapitel 30: Stay another Day (Ash/Gary)

Hallo Gary,

Ich weiss nicht wie ich dir das sagen soll, was ich dir sagen will. Daher schreibe ich dir diesen Brief und hoffe du erhältst ihn solange du noch in Alabastia bist. Professor Eich hat mir vor ein paar Tagen gesagt, dass du wieder nach Hause kommen willst um ein paar Tage zu entspannen und seither bin ich total aufgeregt und freue mich dich wieder zu sehen.

Ich hoffe schwer darauf, dass wir ein paar Tage zusammen verbringen dürfen, denn ich muss gestehen, dass unsere Freundschaft mir sehr fehlt. Die Freundschaft die wir beinahe elf Jahre jeden Tag hatten wurde sowieso nur durch diesen Konkurrenzkampf geschürt wer der Bessere Trainer sein würde, dies bedeutet mir schon lange nicht mehr alles, immerhin habe ich fast alles gewonnen was man gewinnen konnte.

Ausserdem, wir sind mittlerweile 16 Jahre alt, und sollten damit viel besser umgehen können als damals. Ich finde wir sind alt genug um mit solchen Konkurrenzsituationen wie Erwachsene umgehen zu können, ich fühle mich dazu auf jeden Fall bereit. Wieso ich dir schreibe wirst du dich sicherlich immer noch fragen da ich dir noch keinen Grund oder keinen wirklichen Grund angegeben hatte. Nun gut.

Ich fühle mich zwar erwachsen genug dir gegenüber zu treten und unseren Konkurrenzkampf zu beenden, jedoch fühle ich mich nicht dazu bereit, dir zu sagen wie sehr ich dich allgemein vermisst habe. Jedes mal wenn wir uns gegenüber gestanden sind, egal ob im Duell oder anderweitig, hatte ich Herzklopfen und ich bemerkte wie sehr du mir an meiner Seite fehlst. Als Freund natürlich, weiter habe ich derweil nicht wirklich gedacht, immerhin, was sollte sonst zwischen uns sein oder was sollte ich anderes empfinden als freundschaftliche Gefühle ne? Das habe ich mich zumindest verdammt lange gefragt und ziemlich oft darüber nachgedacht.

Nun, ich selbst kam auf gar kein Ergebnis und daher hatte ich das für mich beinahe abgeschlossen. Nur seit Professor Eich mir gesagt hat, dass du wieder kommst, sind alle Gedanken wieder da und meine nervigen Freunde ebenfalls. Rocko, der übrigens auch hier ist, der fragte mich was los ist und ich erzählte ihm dies, und wie mein bester Freund nun einmal so ist hatte er mich darauf gestossen das ich in dich verliebt sein könnte. Was mir nie in den Sinn gekommen wäre, eher im Gegenteil. Auf jeden Fall

würde ich das gerne mit dir persönlich anschauen oder eher darüber sprechen. Immerhin bist du die einzige Person mit der ich darüber sprechen kann und der mir eine Lösung präsentieren könnte oder wir zumindest klar werden was zwischen uns ist. Auch wenn du dir da keine Gedanken machst, ich muss es für mich klären, was du hoffentlich verstehen kannst.

Gary, auch wenn du erst mit mir am letzten Tag deines Aufenthalts mit mir reden willst oder mich sehen willst, das wäre mir egal. Komplett egal, Hauptsache ist, und wichtig für mich ist, dass du zu mir kommst oder ich zu dir kann um mit dir über alles zu sprechen. Darüber würde ich mich wirklich freuen und auch wenn du vielleicht wegen mir noch ein paar Tage länger bleiben würdest, aber darüber sprechen wir sobald du hier bist.

Ich freue mich wirklich, ich hoffe wir haben, egal wie das Gespräch ausgeht, viel Spass miteinander.

Wir sehen uns  
Ash